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05/08/2017 

Legnani  Assume  Presidência Do Conseg 

 
. 
O advogado Andrey Legnani foi empossado nesta sexta-feira como presidente 
do Conselho Comunitário de Segurança de Campo Mourão, O coordenador 
estadual dos Conseg, tenente coronel Nerino Marino de Brito, participou do 
evento e entrou a "carta constituída" ao novo presidente. A cerimônia 
aconteceu na Acicam e teve as presenças do vice-prefeito Beto Voidelo e do 
vereador Sidnei Jardim. Segundo Legnani, um dos desafios da diretoria será 
levar a comunidade a participar do conselho.  
 
 
12/08/2017 

Até prefeito "madruga" na Secretaria de Saúde 

 
O que você estava fazendo às 4h da madrugada deste sábado? Dormindo? 
Pois fique sabendo que um grupo 120 mourãoenses estava saindo em direção 
a Londrina para uma triagem visando futuras cirurgia de cataratas. O programa 
é do governo do Estado. O prefeito Tauillo Tezelli madrugou para acompanhar 
a saída da caravana, assim como o vereador Sidnei Jardim. 
 



19/08/2017 

Secretário vira radialista 

 
O secretário de Estado Douglas Fabrício (Esporte e Turismo) agora é 
apresentador de programa de rádio. Comanda todo sábado (8h às 10h), na 
rádio Campo FM, o programa "Conversa Franca". Isso junto com o radialista 
Ney Soares. O programa entra em cadeia com rádios de Roncador. 
Virou moda - Político virando radialista é moda em Campo Mourão. O ex-
vereador Pedrinho Nespolo tem programa semanal na rádio Musical FM ("Bom 
Dia Comcam". O ex-prefeito Nelson Tureck tem o "Viva Campo Mourão" na 
Humaitá. Ambos sábados pela manhã. Já o vereador Sidnei Jardim comanda 
programa diário nas manhãs da rádio Colmeia. 
 
20/08/2017 

Enquanto isso, no distrito de Piquirivaí... 
O distrito de Piquirivaí completou 51 
anos neste sábado. A solenidade 
cívica que marcou a data foi na sexta-
feira. Mas nem só de cerimônias 
viveram as autoridades que foram 
prestigiar o evento. O secretário de 
Estado Douglas Fabrício, o vice-
prefeito Beto Voidelo e o secretário 
municipal Cristiano Calixto 
aproveitaram para dar uma voltinha de 
bicicleta de carga. O vereador Sidnei 
Jardim deu uma mãozinha no passeio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



21/08/2017 

Tá falado! 

 
"A Câmara errou lá atrás, quando proibiu a prefeitura de fazer venda ou 
permuta desse tipo de lote, e tá na hora de reparar o erro". 
Sidnei Jardim (PPS), vereador en Campo Mourão, sobre o projeto que passou 
a permitir que a prefeitura doe áreas institucionais, o que pode viabilizar a 
permuta para ampliação do câmpus da UTFPR (a proibição estava prevista em 
lei de 2015); na sessão desta segunda-feira. 
 
26/08/2017 

Rapidinhas da sessão solene 
Partido errado - O vereador Edoel Rocha foi um dos oradores da noite. Só se 
atrapalhou ao citar o partido que o ex-senador Osmar Dias preside no Estado. 
Falou PSDB ao invés de PDT. E não percebeu, tanto que não se corrigiu. E 
olha que esse é a sigla de Edoel, hein?... 
Cadeira vazia - Uma cadeira ficou vazia no  centro da mesa principal da 
Câmara. Estava reservada para o deputado Márcio Nunes, que se atrasou em 
outro evento e não pode chegar a tempo. Lembrou a música de Nelson 
Gonçalves - "Naquela mesa tá faltando ele..." 
Na mosca - Durante a sessão solene, o vereador Sidnei Jardim fez uma 
previsão: o evento terminaria às 20h45. E adivinhe que horas terminou? 20h45 
em ponto. Pra quem duvida, Jardim mostra a "previsão" registrada em 
conversa no Whats App. Ah, também, com seis mandatos já deu pra saber 
calcular o tempo das sessões... 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



28/08/2017 

Enquanto isso, na hora do "jogo das estrelas"... 

 
Olha aí mais cliques do "jogo das estrelas" realizado sábado em Campo 
Mourão. A cerimônia de abertura teve o secretário de Estado Douglas Fabrício 
(Esporte e Turismo), o prefeito Tauillo Tezelli, o vereador Sidnei Jardim e o ex-
craque Ricardinho (ex-Corinthians, São Paulo e Santos). Nada do Palmeiras de 
Tauillo... 
 
31/08/2017 

Rapidinhas da audiência - 2 
Ausência - Ninguém representou o Sindicato dos Empregados do Comércio na 
audiência do feriado. Segundo a Câmara, o presidente Mauro de Oliveira foi 
convidado. Já o presidente patronal, Nelson Bizoto, que estava presente, citou 
que não foi convidado. 
Sem comemoração - Especialista quando o assunto é saúde pública, Lenilda 
de Assis também participou da audiência do feriado. Cobrou ações do 
comércio. "Estamos a 40 dias de Campo Mourão completar 70 anos e onde 
estão as comemorações?", questionou. 
E o São José? - Donizete Pereira usou a palavra e defendeu que também se 
mude o feriado de 19 de março, dia do padroeiro São José. "Pensei que já se 
tratava dos dois feriados", destacou. O vereador Sidnei Jardim disse que aí 
daria muita polêmica. "Vamos devagar", afirmou. 
 



Câmara Municipal 

14/08/2017 
Reivindicadas melhorias nas áreas urbana e rural 
A execução de serviços de manutenção no poço artesiano da comunidade rural 
São Matheus, que há cerca de três meses não pode ser utilizado, foi apenas 
uma das melhorias reivindicadas pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) através de 
indicações apresentadas na última sessão da Câmara Municipal de Campo 
Mourão. Para a zona rural solicitou ainda o cascalhamento de estrada rural 
localizada no Barreiro das Frutas, próximo ao Sítio Olho d’Água. 
Várias das proposições de Sidnei Jardim foram com pedidos de melhorias para 
bairros de Campo Mourão. Ele reivindicou a substituição de luminárias 
queimadas na avenida Jorge Walter (entre as ruas Araruna e Rocha Pombo) e 
na   Trombini (entre as ruas Diógenes Cabral e São Josafat), além da 
realização de operação tapa buraco na rua Ivailândia (jardim Tropical II) 
Sidnei Jardim também reforçou pedido de morador na rua Pedro Gênero 
(jardim Isabel) para que sejam eliminadas árvores na calçada e pediu a 
prefeitura que instale placas de sinalização em nove vias do Moradias Avelino 
Piacentini: rua dos Lagos, dos Encontros, das Flores, Santa Rita, Miroslau 
Widerski, Leonora Ferrari Salvador, Esmeralda Kffuri, Valdomiro Ferrari e 
Silvestre Staniszewski. 
Defensoria Pública 

Por unanimidade, a Câmara Municipal também aprovou requerimento do 

vereador Sidnei Jardim com pedido ao governador Beto Richa e a Defensoria 

Pública do Paraná para a manutenção da sede da Defensoria Pública existente 

em Campo Mourão 

 

28/08/2017 
Vereador quer explicações para deficiências na agência do TEM 

Qual o motivo da constante falta de estrutura básica – como materiais de 
escritório, acesso à internet, etc. – para a prestação de atendimento nas 
agências do Ministério do Trabalho e Emprego, em especial na unidade 
localizada em Campo Mourão? O questionamento foi encaminhado ao ministro 
do Trabalho e Previdência Social, Ronaldo Nogueira, pelo vereador Sidnei 
Jardim (PPS), através de requerimento aprovado na última sessão da Câmara 
Municipal. 
O ministro também deverá informar se o órgão federal dispõe de servidores 
para “cobrir” períodos de férias, licenças e outras situações em que 
funcionários das agências nos municípios precisam se ausentar do trabalho. 
Ronaldo Nogueira terá de esclarecer qual o procedimento adotado nesses 
casos para que as agências não fiquem de portas fechadas. “Por qual motivo 
não foi disponibilizado um funcionário para atendimento da agência do 
Ministério do Trabalho, em Campo Mourão, no mês de julho passado, quando a 
única funcionária lotada na unidade saiu em período de férias”, questionou 
Sidnei Jardim. 
O ministro deverá informar também que ações estão sendo tomadas para 
melhorar a estrutura e o atendimento nas agências e se é possível designar 
mais um servidor para atender na Agência do MTE em Campo Mourão. 
 



Melhorias 

O vereador do PPS também apresentou cerca de 10 indicações na última 
sessão do poder Legislativo para que a prefeitura execute melhorias nos 
bairros de Campo Mourão. Entre elas, a construção de redutor de velocidade 
na rua Guarani (entre as ruas Luiz da Silva Rézio e Mário Casteldelli – jardim 
Lar Paraná) e a realização de operação tapa buraco nas ruas São Josafat 
(entre a avenida João Bento e a rua Padre Aloysio Jacobi – conjunto 
residencial Capricórnio), Euclides Slomp, Sérgio Lisa, padre Pedro Poletto, 
Sócrates Stamatto, Edvino Spacki e Flávio de Paula Emer (jardim Maia I) e na 
rua Diógenes Alves Cabral (entre a avenida Afonso Botelho e a rua Padre João 
Viecelli – conjunto residencial Capricórnio/Maia I). 
Outras indicações foram para a troca de luminárias queimadas nas ruas Dr. 
Nelson Bittencourt Pradom, Duque de Caxias e Júlio Vieira dos Santos (na 
Grande Lar Paraná). 
 
 

CRN1 

03/08/2017 
Com presença do prefeito Tauillo, reunião mensal da Acicam lançou a 
campanha de Natal 2017  
Um dos destaques na reunião mensal de agosto de Associação Comercial e 
Industrial de Campo Mourão (Acicam), realizada na noite desta quarta-
feira(2/8) foi o lançamento da tradicional campanha promocional para o 
próximo Natal. A apresentação detalhada da promoção foi feita por Ben-Hur 
Berbet, primeiro secretário da entidade empresarial. 
Na abertura da reunião, o presidente da Acicam, Paulo Gomes, convidou a 
comunidade para a palestra que o juiz federal Sérgio Moro profere em Campo 
Mourão no dia 6 de outubro. Também convidou os empresários para a palestra 
“Reinventando o Varejo nos Tempos Atuais – A Participação do Cliente no 
processo de Venda”, que será realizada dia 18 de agosto, ás 19 horas, na 
Acicam. Será proferida por Alexandre Luzzi Las Casas e a promoção é 
resultado de parceria entre a entidade e a Faculdade Integrado. Os 
interessados devem doar dois litros de leite para a Casa das Fraldas para 
participar da palestra. 
A reunião da Acicam teve três convidados especiais e o primeiro a falar foi o 
vereador e advogado Sidnei Jardim, que apresentou a lei de sua autoria, 
recentemente aprovada pela Câmara Municipal de Campo Mourão e 
sancionada pelo Poder executivo, que favoreceu as micro e pequenas 
empresas em licitações realizadas pelo poder público local. 
Em seguida, o presidente do Observatório Social de Campo Mourão, Roberval 
Ruscetto, fez o lançamento do Projeto Obra Transparente. Trata-se de uma 
ação, de âmbito nacional, voltada a fiscalizar a aplicação de recursos federais 
na construção de escolas e creches. O projeto é resultado de parceria entre o 
Observatório Social do Brasil, a Transparência Brasil e o Fundo das Nações 
Unidas para a Democracia (UNDEF). 
O último convidado especial a falar foi o prefeito Tauillo Tezelli, que fez uma 
breve prestação de contas dos sete primeiros meses da sua gestão. Em sua 
exposição indicou ações desenvolvidas para sanear as finanças do Município e 
discorreu sobre projetos encaminhados aos governos federal e estadual para 



captar recursos e viabilizar obras, além de apontar as dificuldades enfrentadas. 
A burocracia foi uma das dificuldades elencadas pelo prefeito. 
Feriado 
Sobre a transferência do feriado de 10 de Outubro (aniversário do Município) 
para a segunda-feira seguinte, antiga reivindicação do comércio de Campo 
Mourão, o prefeito Tauillo Tezelli anunciou o envio de projeto de lei à Câmara 
de Vereadores atendendo o pleito a partir de 2018. Ele apresentou alguns 
problemas para a implementação da medida já neste ano, mas a Câmara de 
Vereadores poderá alterar o projeto. 
Guerreiro 
A mesa principal contou ainda com a presença do empresário Carlos Alberto 
Naves de Souza (proprietário da A Estudantil – Livraria e Papelaria, Aquatro 
Suprimentos e Roma Multicoisas), que em julho recebeu o troféu Guerreiro do 
Comércio do Paraná, outorgado pela Federação do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo e o Sistema Fecomércio Sesc Senac. Ele é diretor do 
Departamento de Promoções e Eventos da Acicam e faz parte da diretoria do 
Sindicato Empresarial do Comércio (Sindicam) e governador eleito do Rotary 
Internacional. 
Também o presidente da Câmara de Vereadores de Campo Mourão, Edson 
Battilani, além do presidente do Sindican, Nelson Bizoto, fizeram parte da mesa 
principal. 
 
12/08/2017 
No Facebook, prefeito Tauillo comemora embarque de pacientes para 
zerar fila de cirurgias de catarata 
O prefeito Tauillo Tezelli publicou em sua página no Facebook fotos e 
comentou o embarque de pacientes mourãoenses com destino a Londrina, 
onde esses participam de triagem no Hospital de Olhos para a realização de 
cirurgias de catarata.  
Tezelli acompanhou o embarque dos pacientes, que ocorreu às 4 horas da 
madrugada deste sábado (12), na companhia do vereador Sidnei Jardim. 
Segundo a postagem, cerca de 250 pessoas, entre pacientes e 
acompanhantes, seguiram para o hospital londrinense.  
Mutirão para zerar fila 
Conforme divulgado pela Assessoria de Imprensa da Prefeitura de Campo 
Mourão, 128 pacientes mourãoenses aguardavam a meses, alguns já há anos, 
pela cirurgia corretiva visual.  
A Secretária da Saúde, Rosemeire Martello, afirmou que o mutirão irá zerar a 
fila de espera por esse tipo de cirurgia.  
Martello confirma que as despesas de cirurgia são de responsabilidade do 
Governo do Estado e que o município arca com os custos dos exames pré-
operatórios, todos realizados em Campo Mourão, e, claro, com os custos do 
transporte. “Como a maioria dos pacientes levou um acompanhante foram 
necessários seis ônibus para transportar as 250 pessoas até Londrina”, 
ressaltou a secretária mourãoense.  
 
13/08/2017 
Arena Multiuso Esportiva é inaugurada em Farol 
O secretário de Estado do Esporte e do Turismo, Douglas Fabrício, que 
também é deputado estadual, esteve em Farol na tarde deste sábado, 12, onde 
juntamente com a prefeita Angela Kraus inaugurou a Arena Multiuso Esportiva, 



junto ao Parque de Exposições. A nova estrutura esportiva, segunda da região, 
é composta por alambrados, arquibancadas e gramado sintético bem como 
vestiários, sendo  resultado de um projeto inovador desenvolvido pelo Governo 
do Paraná, através da Secretaria de Estado do Esporte e do Turismo. A 
entrega da Arena Multiuso Esportiva denominada “José Antônio de Melo” 
aconteceu dentro da programação do Dia do Agricultor e contou com atividades 
de Escolinha de Base de Futebol do município. 
Como novo espaço de esporte e lazer no município, a Arena Multiuso será 
utilizada para a prática de futebol, handebol, vôlei, tênis, badminton, entre 
outras modalidades. Para a instalação os equipamentos foram transportados 
até o município em dois contêineres, que conforme projeto foram incorporados 
à estrutura para funcionarem como vestiários e depósito de materiais. 
A prefeita Angela Kraus, que entregou uma placa em homenagem ao 
secretário Douglas Fabrício pelos serviços prestados ao município, falou das 
ações do município em parceria com o Governo do Estado. Ela explanou sobre 
a importância do projeto, lembrando que Farol foi um dos primeiros municípios 
atendidos e considerou o apoio da Câmara Municipal para os investimentos de 
contrapartida. 
Já o secretário Douglas Fabrício, falou sobre o processo de instalação da 
Arena Esportiva, mencionando a qualidade e praticidade do projeto. Ele disse o 
espaço incentiva o esporte e consequentemente proporciona a educação e a 
disciplina, refletindo no aprendizado e convívio familiar das crianças. “Farol foi 
um dos primeiros municípios a serem contemplados. Isso foi graças ao 
empenho da administração municipal”, frisou o secretário Douglas Fabrício, 
que ainda relatou o processo de criação do programa e apoio do governador 
Beto Richa. 
Também participaram da inauguração, o vice-prefeito Natalício Saraiva; 
prefeito de Boa Esperança, Wanderson Santos “Zé do Caixão”; vereador de 
Campo Mourão, Sidnei Jardim e vereadores locais Moacir Bertoli, João 
Neposiano, João Costa e Reginaldo Louback, secretários municipais, bem 
como familiares do homenageado com a denominação da Arena Multiuso 
Esportiva. 
 
18/08/2017 
Sessão Cívica marcou início das comemorações dos 51 anos de Piquirivaí 
Foi comemorado, de forma cívica, na manhã desta sexta-feira, o aniversário 
dos 51 anos do Distrito de Piquirivaí, o único de Campo Mourão. A data é 
comemorada oficialmente amanhã, sábado, já que o local foi elevado de 
povoado a distrito em 19 de agosto de 1966. O prefeito Tauillo Tezelli esteve 
no evento realizado na Escola Municipal do Campo Narciso Simão, onde foi 
recepcionado pela diretora deste estabelecimento, Selma Vieira e pela diretora 
do Colégio Estadual do Campo Jaelson Biácio, Marli Vieira. Se fizeram 
presentes ainda o vice-prefeito Beto Voidelo, o Secretário do Esporte e Turismo 
do Estado do Paraná, Douglas Fabrício, secretários municipais e os vereadores 
Edson Battilani (Presidente da Câmara Municipal), Sidnei Jardim, Edoel Rocha, 
Jadir Soares (Pepita) e Dr. Miguel, além de outras lideranças do próprio 
Piquirivaí. 
Em seu discurso, a Diretora da Jaelson Biácio, Marli Vieira, falou da 
importância do Piquirivaí para os seus moradores. “Sempre dizemos que é um 
pedacinho do céu, um lugar de paz, de tranquilidade, onde todos nos 



conhecemos; e diversas, e boas particularidades, fazem parte deste nosso 
local e de nossa gente”, destacou. 
O prefeito Tauillo Tezelli fez questão de mencionar tudo o que foi feito pelo 
Distrito nas suas duas gestões anteriores como gestor, e de tudo o que vem 
sendo realizado dentro de sua nova administração para o bem do Piquirivaí. 
“Desde o início do ano estamos promovendo uma série de melhorias nesta 
localidade, principalmente na área rural, onde estão sendo adequadas as 
estradas para que os produtos agrícolas sejam escoados como maior 
facilidade, já que se trata de um local com grande potencial de produção de 
grãos, devido à fertilidade de suas terras”, disse o chefe do executivo, que 
ainda lembrou da nova Unidade Básica de Saúde “Carlos Antônio”, que foi 
colocada em funcionamento recentemente. 
O evento cívico esta manhã foi encerrado com apresentações artístico-culturais 
das duas unidades escolares do Distrito, ambas trazendo como destaque 
principal o orgulho dos seus moradores. 
Comemorações  
Ainda nesta sexta-feira, as comemorações continuariam, com atividades 
desenvolvidas pela Fundação Cultural (Fundacam) e Fundação de Esportes 
(Fecam). A Igreja Católica (Capela Imaculada Conceição), vinculada à 
Paróquia Sagrada Família (Cohapar), promoveu por estes dias, também no 
Distrito, a “Semana da Família”. No dia 27, se encerra a comemoração 
oficialmente, com a realização de um “Torneio de Futebol Suíço”, envolvendo a 
comunidade, que será promovido pelo Colégio Estadual do Campo Jaelson 
Biácio. 
 
Aniversário do distrito de Piquirivaí contou com a presença do secretário 
estadual Douglas Fabrício 
Cumprindo agenda na região, o deputado estadual Douglas Fabricio, que é 
secretário de Estado do Esporte e do Turismo, esteve no distrito de Piquirivaí 
na manhã desta sexta-feira, 18, onde juntamente com o prefeito Tauillo Tezelli 
participou da abertura das comemorações dos 51 anos da criação do distrito. A 
solenidade que envolveu estudantes em apresentações culturais aconteceu 
nas dependências do Colégio Estadual do Campo Jaelson Biácio. 
Na oportunidade, Douglas Fabrício falou da união da comunidade e força da 
agricultura local, lembrando de conquistas do distrito, como a ampliação e 
revitalização da estrutura física do colégio, que funciona junto a Escola 
Municipal Narciso Simão, com apoio do Governo do Paraná e também 
realizações esportivas no local. “É uma comunidade que trabalha em harmonia. 
Piquirivaí está de parabéns pelos seus 51 anos”, disse o secretário Douglas 
Fabrício. 
O prefeito Tauillo Tezelli enalteceu o empenho da comunidade e falou de 
projetos e ações voltadas para a localidade, destacando os trabalhos de 
recuperação de estradas envolvendo toda a área rural. 
Também participaram da solenidade, o vice-prefeito Beto Voidelo; secretários e 
diretores municipais; as diretoras Selma Vieira (Escola Narciso Simão) e Marli 
Vieira (Colégio Jaélson Biácio) e os vereadores, Sidnei Jardim, Jadir Pepita, 
Edoel Rocha, Miguel Ribeiro e Edson Battilani, que é presidente da Câmara 
Municipal. 
 
 
 



24/08/2017 
No Parigot de Souza, primeira Arena Multiuso de Campo Mourão começa 
a ser instalada 

 
Foi dada início na tarde desta quarta-feira à instalação da primeira Arena 
Esportiva Multiuso em Campo Mourão. Ao todo serão instaladas quatro, todas 
obtidas por meio do Governo do Estado do Paraná, por meio da Secretaria do 
Esporte e Turismo, por intermédio do secretário Douglas Fabricio. Esta “arena” 
inicial está sendo instalada no Parque do Conjunto Parigot de Souza, na “Asa 
Leste”. As demais serão instaladas no Lar Paraná, no Parque do Lago Joaquim 
Teodoro de Oliveira e no Colégio Estadual Marechal Rondon. 
“São espaços que dão a oportunidade para as pessoas praticarem diversas 
modalidades esportivas, como o futebol society e o voleibol, por exemplo, além 
de outras. São espaços esportivos que serão muito bem aproveitados, sem 
dúvida alguma”, destaca o Secretário Especial do Esporte, Recreação e Lazer 
do Município de Campo Mourão, Marcelo de Oliveira Lima. 
Além do secretário municipal, esteve no local onde foi iniciada a instalação o 
prefeito Tauillo Tezelli e os vereadores Sidnei Jardim, Olivino Custódio e 
Sidney Ronaldo Ribeiro, o “Tucano”.  
Tauillo deixou bem claro que é muito satisfatório poder estar disponibilizando 
um espaço esportivo como este para a comunidade. “Inicialmente vamos estar 
instalando a arena multiuso no Conjunto Parigot de Souza. Logo após, 
levaremos a outros locais também. Temos que agradecer ao Douglas, são 60 
arenas como esta em todo o Estado do Paraná, e só Campo Mourão recebeu 
quatro. Então, somos gratos e com certeza logo estaremos disponibilizando os 
– quatro – espaços para os esportistas da nossa cidade”, afirmou o prefeito. 
A arena multiuso no Parigot de Souza deverá estar instalada em cinco dias. A 
reforma do espaço, para que a instalação da mesma fosse possibilitada, foi 
toda realizada pela Secretaria de Obras e Serviços Públicos do Município de 
Campo Mourão. Uma equipe especializada está trabalhando na montagem da 
mesma. 
 
 

 

 

 



TA SABENDO 

 
13/08/2017 
Mourãoenses madrugam em busca de oportunidade de operar a 
“catarata” 
Um grupo de mais de 120 pessoas de Campo Mourão, já na terceira idade, 
literalmente “madrugou” neste sábado (12), vislumbrando a oportunidade de se 
livrar de um incômodo que geralmente aparece neste período da vida, que é a 
“catarata”, que atinge os olhos. Trata-se de um programa do Governo do 
Estado do Paraná, por meio da Secretaria da Saúde, que tem por objetivo 
reduzir a fila de cirurgias, à custo zero. Eles passaram por uma triagem no 
Hospital de Olhos em Londrina, para que seja avaliada a possibilidade do 
processo cirúrgico futuramente. 
A saída foi exatamente às 4h30. “Sabemos do alto custo que tem um 
procedimento como este, o que para muitos seria totalmente inviável. Porém, 
com esta parceria que temos com o Governo do Estado, felizmente 
conseguimos contemplar alguns dos nossos mourãoenses, e esta é apenas a 
terceira etapa, já que muitos poderão ainda ser contemplados”, destaca o 
prefeito Tauillo Tezelli, que estava no local acompanhado do Secretário 
Especial do Esporte e Turismo do Estado do Paraná e deputado licenciado 
Douglas Fabrício e do vereador Sidnei Jardim. 
A equipe da Secretaria da Saúde do Município de Campo Mourão organizou e 
preparou toda a viagem, inclusive recepcionando a todos com um café da 
manhã, complementando todo o bom serviço organizacional e de logística 
empregado. De acordo com o Chefe do Departamento Administrativo da 
Secretaria da Saúde, Sérgio Henrique dos Santos, o processo de triagem neste 
sábado em Londrina passará durante a manhã e tarde deste sábado. Quem 
viajou esperançosa na possibilidade de se livrar da catarata foi a pioneira Otália 
Walter, que foi acompanhada de seu filho Valdemar. 
Outra das 128 pacientes que viajou foi Izabel dos Santos Diniz, 67 anos. “Esta 
oportunidade poder fazer a cirurgia pra mim é muito boa. Eu já esperava por 
muitos anos, pois sem dúvida alguma a catarata incomoda muitas vezes, 
prejudica muito a visão, é um alívio, evidentemente”, relata a paciente que foi 
acompanhada por sua filha Edivone. 
O prefeito, ainda, em uma rápida conversa com os pacientes, fez questão de 
agradecer ao Governador Beto Richa por esta ação que vai beneficiar também 
os cidadãos mourãoenses. “Somos gratos ao governador, ao secretário da 
Saúde Michele Caputo, ao nosso secretário e deputado estadual licenciado 
Douglas Fabricio por este momento estar acontecendo. Poder ver estas 
pessoas vislumbrarem uma possibilidade de cura para esta enfermidade que 
afeta tantas pessoas sem dúvida para nós, enquanto gestores públicos, é um 
momento único, imagina então para os próprios pacientes e para os seus 
familiares”, concluiu Tauillo. Vale destacar que o município vai arcar com os 
cursos da viagem e dos exames pré-operatórios já realizados. 
Catarata 
As cirurgias eletivas como a de catarata não têm caráter emergencial, 
entretanto comprometem a qualidade de vida de quem aguarda a vez de 
operar. A catarata é uma doença grave que compromete a visão e que, se não 
tratada adequadamente, pode até levar à cegueira. A maioria dos casos se 
desenvolve em pessoas com idade mais avançada. 



TRIBUNA 

 
03/08/2017 
Campanha de Natal foi lançada pela Acicam 

Um dos destaques na 
reunião mensal de agosto de 
Associação Comercial e 
Industrial de Campo Mourão 
(Acicam), realizada na noite 
desta quarta-feira(2/8) foi o 
lançamento da tradicional 
campanha promocional para 
o próximo Natal. A 
apresentação detalhada da 
promoção foi feita por Ben-
Hur Roberval Teixeira 
Berbet, primeiro secretário da 
entidade empresarial. 
Na abertura da reunião, o 

presidente da Acicam, Paulo Gomes, convidou a comunidade para a palestra 
que o juiz federal Sérgio Moro profere em Campo Mourão no dia 6 de outubro. 
Também convidou os empresários para a palestra “Reinventando o Varejo nos 
Tempos Atuais – A Participação do Cliente no processo de Venda”, que será 
realizada dia 18 de agosto, ás 19 horas, na Acicam. Será proferida por 
Alexandre Luzzi Las Casas e a promoção é resultado de parceria entre a 
entidade e a Faculdade Integrado. Os interessados devem doar dois litros de 
leite para a Casa das Fraldas para participar da palestra. 
A reunião da Acicam teve três convidados especiais e o primeiro a falar foi o 
vereador e advogado Sidnei Jardim, que apresentou a lei de sua autoria, 
recentemente aprovada pela Câmara Municipal de Campo Mourão e 
sancionada pelo Poder executivo, que favoreceu as micro e pequenas 
empresas em licitações realizadas pelo poder público local. 
Em seguida, o presidente do Observatório Social de Campo Mourão, Roberval 
Ruscetto, fez o lançamento do Projeto Obra Transparente. Trata-se de uma 
ação, de âmbito nacional, voltada a fiscalizar a aplicação de recursos federais 
na construção de escolas e creches. O projeto é resultado de parceria entre o 
Observatório Social do Brasil, a Transparência Brasil e o Fundo das Nações 
Unidas para a Democracia (UNDEF). 
O último convidado especial a falar foi o prefeito Tauillo Tezelli, que fez uma 
breve prestação de contas dos sete primeiros meses da sua gestão. Em sua 
exposição indicou ações desenvolvidas para sanear as finanças do Município e 
discorreu sobre projetos encaminhados aos governos federal e estadual para 
captar recursos e viabilizar obras, além de apontar as dificuldades enfrentadas. 
A burocracia foi uma das dificuldades elencadas pelo prefeito. 
 
Feriado 
Sobre a transferência do feriado de 10 de Outubro (aniversário do Município) 
para a segunda-feira seguinte, antiga reivindicação do comércio de Campo 
Mourão, o prefeito Tauillo Tezelli anunciou o envio de projeto de lei à Câmara 
de Vereadores atendendo o pleito a partir de 2018. Ele apresentou alguns 



problemas para a implementação da medida já neste ano, mas a Câmara de 
Vereadores poderá alterar o projeto. 
Guerreiro 
A mesa principal contou ainda com a presença do empresário Carlos Alberto 
Naves de Souza (proprietário da A Estudantil – Livraria e Papelaria, Aquatro 
Suprimentos e Roma Multicoisas), que em julho recebeu o troféu Guerreiro do 
Comércio do Paraná, outorgado pela Federação do Comércio de Bens, 
Serviços e Turismo e o Sistema Fecomércio Sesc Senac. Ele é diretor do 
Departamento de Promoções e Eventos da Acicam e faz parte da diretoria do 
Sindicato Empresarial do Comércio (Sindicam) e governador eleito do Rotary 
Internacional. 
Também o presidente da Câmara de Vereadores de Campo Mourão, Edson 
Battilani, além do presidente do Sindican, Nelson Bizoto, fizeram parte da mesa 
principal. 
 
13/08/2017 
Arena Multiuso Esportiva é inaugurada em Farol 

A solenidade foi realizada 
paralela as comemorações 
ao Dia do Agricultor (Foto: 
Assessoria) 
O secretário de Estado do 
Esporte e do Turismo, 
Douglas Fabrício, que 
também é deputado 
estadual, esteve em Farol na 
tarde deste sábado, 12, onde 
juntamente com a prefeita 
Angela Kraus inaugurou a 
Arena Multiuso Esportiva, 
junto ao Parque de 
Exposições. A nova estrutura 

esportiva, segunda da região, é composta por alambrados, arquibancadas e 
gramado sintético bem como vestiários, sendo resultado de um projeto 
inovador desenvolvido pelo Governo do Paraná, através da Secretaria de 
Estado do Esporte e do Turismo. A entrega da Arena Multiuso Esportiva 
denominada “José Antônio de Melo” aconteceu dentro da programação do Dia 
do Agricultor e contou com atividades de Escolinha de Base de Futebol do 
município. 
Como novo espaço de esporte e lazer no município, a Arena Multiuso será 
utilizada para a prática de futebol, handebol, vôlei, tênis, badminton, entre 
outras modalidades. Para a instalação os equipamentos foram transportados 
até o município em dois contêineres, que conforme projeto foram incorporados 
à estrutura para funcionarem como vestiários e depósito de materiais. 
A prefeita Angela Kraus, que entregou uma placa em homenagem ao 
secretário Douglas Fabrício pelos serviços prestados ao município, falou das 
ações do município em parceria com o Governo do Estado. Ela explanou sobre 
a importância do projeto, lembrando que Farol foi um dos primeiros municípios 
atendidos e considerou o apoio da Câmara Municipal para os investimentos de 
contrapartida. 



Já o secretário Douglas Fabrício, falou sobre o processo de instalação da 
Arena Esportiva, mencionando a qualidade e praticidade do projeto. Ele disse o 
espaço incentiva o esporte e consequentemente proporciona a educação e a 
disciplina, refletindo no aprendizado e convívio familiar das crianças. “Farol foi 
um dos primeiros municípios a serem contemplados. Isso foi graças ao 
empenho da administração municipal”, frisou o secretário Douglas Fabrício, 
que ainda relatou o processo de criação do programa e apoio do governador 
Beto Richa. 
Também participaram da inauguração, o vice-prefeito Natalício Saraiva; 
prefeito de Boa Esperança, Wanderson Santos “Zé do Caixão”; vereador de 
Campo Mourão, Sidnei Jardim e vereadores locais Moacir Bertoli, João 
Neposiano, João Costa e Reginaldo Louback, secretários municipais, bem 
como familiares do homenageado com a denominação da Arena Multiuso 
Esportiva. 
 
24/08/2017 
Primeira Arena Multiuso De Campo Mourão Começa A Ser Instalada 
Foi dada início na tarde desta quarta-feira à instalação da primeira Arena 
Esportiva Multiuso em Campo Mourão. Ao todo serão instaladas quatro, todas 
obtidas por meio do Governo do Estado do Paraná, por meio da Secretaria do 
Esporte e Turismo, por intermédio do secretário Douglas Fabricio. Esta “arena” 
inicial está sendo instalada no Parque do Conjunto Parigot de Souza, na “Asa 
Leste”. As demais serão instaladas no Lar Paraná, no Parque do Lago Joaquim 
Teodoro de Oliveira e no Colégio Estadual Marechal Rondon. 
“São espaços que dão a oportunidade para as pessoas praticarem diversas 
modalidades esportivas, como o futebol society e o voleibol, por exemplo, além 
de outras. São espaços esportivos que serão muito bem aproveitados, sem 
dúvida alguma”, destaca o Secretário Especial do Esporte, Recreação e Lazer 
do Município de Campo Mourão, Marcelo de Oliveira Lima. 
Além do secretário municipal, esteve no local onde foi iniciada a instalação o 
prefeito Tauillo Tezelli e os vereadores Sidnei Jardim, Olivino Custódio e 
Sidney Ronaldo Ribeiro, o “Tucano”. Tauillo deixou bem claro que é muito 
satisfatório poder estar disponibilizando um espaço esportivo como este para a 
comunidade. “Inicialmente vamos estar instalando a arena multiuso no 
Conjunto Parigot de Souza. Logo após, levaremos a outros locais também. 
Temos que agradecer ao Douglas, são 60 arenas como esta em todo o Estado 
do Paraná, e só Campo Mourão recebeu quatro. Então, somos gratos e com 
certeza logo estaremos disponibilizando os – quatro – espaços para os 
esportistas da nossa cidade”, afirmou o prefeito. 
A arena multiuso no Parigot de Souza deverá estar instalada em cinco dias. A 
reforma do espaço, para que a instalação da mesma fosse possibilitada, foi 
toda realizada pela Secretaria de Obras e Serviços Públicos do Município de 
Campo Mourão. Uma equipe especializada está trabalhando na montagem da 
mesma. 
 


